



Compte rendu de la sortie à Nantes

publié le 08/03/2013

Descriptif :

Compte rendu de la journée à Nantes par Florian Guerin (4°C)

Le vendredi 8 Février, les trois classes de 4ème du collège sont partis une journée visiter la ville de Nantes. Cette sortie était en rapport avec le programme d'Histoire-Géographie.

Nous avons visités le Château des Ducs de Bretagne et le mémorial de l'esclavage.

Nous sommes partis vers 6H de la gare de Poitiers et avons pris un TGV jusqu'à Tours. Nous avons ensuite pris un TER entre Tours et Nantes, pour finalement arriver vers 10H.

Une fois arrivés à Nantes, les professeurs nous ont divisés en deux groupes pour la visite du château.

Nous avons ensuite visités quelque salle du Château qui concernent la traite négrière.

Après, nous avons fait le tour de ce beau château en passant par les remparts.

Nous avons ensuite pris notre pique-nique sur les marches de la cathédrale de Nantes.

Dans l'après-midi nous sommes allés voir le mémorial de l'esclavage en passant par les rues commerçantes de Nantes.

Pour finir, nous avons repris le train vers 16H30 en direction de Poitiers.

Cette sortie était très enrichissante et elle nous à plu.

Florian Guerin (élève de 4°C)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.